

EL CABALLITO

¿Qué retrasó la reapertura de la Línea 12?

:::: Si hay una obra en la que el Gobierno de la Ciudad de México no quiere dejar ni un sólo cabo suelto es la rehabilitación de la Línea 12, y como muestra, el anuncio que hicieron el Metro y la Secretaría de Obras y Servicios,



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Jesús Esteva

encabezadas por **Guillermo Calderón** y **Jesús Esteva**, de que la reapertura de cinco estaciones que se encuentran en el tramo elevado se pospone una semana. Nos comentan que el retraso se debe a asuntos menores, como acabados de pintura y algunas soldaduras, y no tiene que ver con asuntos del reforzamiento de la

obra. El propio Jesús Esteva declaró hace unos días que solamente estaban a la espera del dictamen de seguridad estructural para confirmar la fecha de reapertura, y fue el asunto de los acabados lo que llevó la demora en el dictamen.

Refuerzan seguridad en plazas comerciales

:::: Quien decidió reforzar las medidas de seguridad en centros comerciales fue el alcalde



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Adrián Rubalcava

priista de Cuajimalpa, **Adrián Rubalcava**. Nos platican que luego del asalto a una joyería en plaza Antara, el edil no dejó pasar la alerta y prefirió tomar cartas en el asunto, por lo que elementos de la Policía Auxiliar y Preventiva, en coordinación con la Guardia Nacional, iniciaron recorridos, incluso en el interior de plazas

comerciales de la demarcación y con ello garantizar la seguridad de sus visitantes. Como dicen, más vale prevenir...

La familia incómoda de la edil de Chicoloapan

:::: La que está en el ojo del huracán es la alcaldesa morenista de Chicoloapan, **Nancy Gómez**, porque fue detenido por elementos de la Fiscalía General de Justicia del Estado



TOMADA DE TWITTER

Nancy Gómez

de México uno de sus hermanos, presuntamente con droga y armas. Nos dicen que por ser delitos del fuero federal, el hombre fue presentado ante la Fiscalía General de la República, donde el agente del Ministerio Público definirá su situación jurídica. En noviembre del año pasado, la edil se demarcó de los integrantes de

su familia por su presunta relación con organizaciones delictivas, y ella aseguró que no tiene vínculo alguno con algún cártel del narcotráfico. Veremos qué ocurre con este caso.

